

Diese Straßen in Barsinghausen und Winninghausen heißen wie schöne Blumen

Dahlienstr.

Dahlien finden wir bei uns in ganz vielen Gärten. Sie haben große runde Blüten, die in allen Farben leuchten können. Ihre Blütenpracht können wir vom Sommer bis in den Herbst hinein bewundern. Ursprünglich stammen die Dahlien aus Amerika. Sie wurden



aber schon vor über zweihundert Jahren nach Europa gebracht und fühlen sich in unseren Gärten sehr wohl.

Deswegen wurden auch immer wieder neue Dahlien gezüchtet. Zu Anfang hatten die Dahlien ganz einfache Blüten mit einem Kranz



von Blütenblättern. Heute haben wir viele Dahlien mit Blüten, die mit ihren Blütenblättern ganz gefüllt sind.

Ritterspornweg

Der Rittersporn ist eine Pflanze, die schon mehrere tausend Jahre zum Schmuck der Gärten angepflanzt wird. Wir finden ihn aber auch an Feldrändern und in den Bergen. Seine Blüten sind entweder blau oder violett. Die Samen enthalten ein Gift, und man darf sie



nicht essen. Früher hat man aus den Samen eine Arznei bereitet, die bei kranken Augen helfen sollte. Auch gegen Läuse sollten die Samen des Rittersporns helfen. Ob das damals aber wirklich geholfen hat, ist

gar nicht sicher.

